

# Jahresrückblick IG- Kultur 2017

## **GV IG- Kultur 2017**

Die GV fand am 10.03.2017 statt. Anders als in vergangenen Jahren waren nicht sehr viele der über 80 Mitglieder anwesend.

Verabschiedet und herzlich verdankt wurden aus dem Vorstand Kathrin Borer (Kassier) und als Revisorin Andrea Klingler.

## **Badifestest 2017**

### **Mithilfe beim Apéro zur Eröffnung des Badifestes**

Am 6. Juli 2017 fand zum Auftakt des diesjährigen Badifestes ein Apéro für geladene Gäste statt. Gleichzeitig zeigte das Theater Kanton Zürich im Rahmen ihrer Freilichttournée das Stück "Die schwarze Spinne" von Jeremias Gotthelf. Den zahlreichen Gästen gefiel sowohl die Theateraufführung, als auch deren kulinarischen Rahmen ausserordentlich. Die IG- Kultur unterstützte das OK- Badifest und an jenem Abend im Speziellen Franziska Schlegel und das Kulturzentrum, indem zahlreiche Mitglieder beim Aufstellen, bei der Durchführung und beim Abräumen des Apéros und der Pausenverpflegung tatkräftig mithalfen. Es war ein rundum gelungener und unvergesslich schöner, wenn auch sehr heisser Sommerabend. Wer dort war, wird die gute und besonders festliche Stimmung noch lange in angenehmer Erinnerung behalten.

## **Kinder(s)pass**

Zusammen mit dem Verein MIKILE und der Waldspielgruppe Waldzwerqli stellte die IG- Kultur einen Kinder(s)pass auf die Beine. In einem speziell abgetrennten Bereich vor und um das Kunsthaus herum, konnten die Kleinen für einen Unkostenbeitrag viel Tolles erleben, basteln und ausprobieren. Auch da standen zahlreiche Mitglieder der IG- Kultur und der anderen erwähnten Vereine den Kleinen helfend und anleitend zur Seite. Leider fand das Angebot der spannenden "Kinderhüte" nicht annähernd den erwarteten Anklang. Viele Kinder blieben dem Ort aber nur aus einem Grund fern: Die brütende Hitze lockte Jung und Alt ins oder ans Wasser. Es war schlicht und einfach zu heiss für den Kinder(s)pass.

## **IG- Kultur Fest einmal anders, 16.9.18**

Das IG- Kultur- Fest fand 2017 in einem ganz anderen und neuen Rahmen statt. Nach dem aufwändigen Einsatz am Badifest hatte der Vorstand entschieden, dass die Mitglieder der IG- Kultur dieses Mal einfach kommen und geniessen dürfen. So waren bloss die Mitglieder eingeladen und das Fest fand unter Ausschluss der restlichen Bevölkerung statt. Für einen kleinen Unkostenbeitrag gab es einen Welcome- Drink, Pizza à discrétion, Salate und natürlich ein Happen vom Kuchen- und Muffinbuffet. Beim gemütlichen Beisammensein wurde viel geplaudert. Im Keller fand die liebevoll von Daniel Schlegel aufgebaute Carrera- Bahn nicht nur bei den Kleinen Anklang. Der Vorstand sorgte auch mit anderen Angeboten wie dem Jöggeli- Kasten, einer Verkleidungskiste für die Kleinsten und einem Kinderkino für die Unterhaltung aller Altersschichten. Obwohl einige GlattfelderInnen das alte IG- Kulturfest vermissten und danach fragten, schienen die am Fest anwesenden Personen den Anlass genossen zu haben.

## **Offene Turnhalle, 26.11.17/ 14.1.18/ 11.2.18**

Auch in diesem Vereinsjahr fand das Angebot der Offenen Turnhalle an drei Sonntagen statt. Dieser Anlass erfreute sich wiederum grosser Popularität. Die gute Zusammenarbeit mit dem Turnverein Glattfelden, namentlich mit Andreas Schmid, ist erfreulich. Allerdings stösst die Veranstaltung an ihre Kapazitätsgrenze. Trotz der Aufsicht durch Helfer der IG- Kultur, des Turnvereins und der Eltern war die Sicherheit der Kinder bei einer Anzahl von über 50 Personen nur noch schwerlich zu gewährleisten. Dennoch freut es den Vorstand, dass dieses einfache Angebot auf derart grosses Interesse stösst.

## **Weihnachtsmarkt, 25.11.17**

In Zusammenarbeit mit dem Kulturzentrum und dem Kafi- Judith- Team engagierte sich die IG- Kultur im Rahmen des Weihnachtsmarktes 2017, indem es die „Warme Stube“ betrieb. Auch hier wurden zahlreiche Spenden in Form von Kuchen und Muffins von diversen IG- Kultur Mitgliedern angeboten und den unzähligen Gästen verkauft. Die warme Stube lief dieses Jahr besonders gut. Die Helfer der IG- Kultur leisteten einen grossen Einsatz. Die zahlreichen Gäste und rekordverdächtigen Einnahmen waren der Dank für die Anstrengungen in der ohnehin hektischen Adventszeit.

## **Adventsfenster, 17.12.17**

An jenem Sonntag öffnete das Kafi Judith gemeinsam mit der IG- Kultur die Tür. Die Gäste konnten sowohl von dem regulären Angebot des Cafés, wie auch von einer Auswahl an leckeren Suppen, Kuchen, Glühwein und Punsch gespendet von der IG- Kultur profitieren. Bis zum Ende des Anlasses waren alle Suppen restlos ausgegessen und auch der Glühwein ging zur Neige. Die Spender der Suppen, Kuchen und der leckeren Weihnachtsguetzli, letztere schmückten alle Tische, konnten ihre Behältnisse leer wieder mit nach Hause nehmen. Die Gäste des Adventsfensters wussten die Homemade- Köstlichkeiten sehr zu schätzen. Der Kinderchor von Andia Bischoff, der am selben Tag ein Adventskonzert abhielt, brachte auch noch Gäste ins Haus. Für die Kleinsten las Hanna Kägi eine tolle Geschichte.

### **Märli Musical Andrew Bond 3.2.18**

„Miss Mallow, die Drachen-Nanny“ heisst das Stück mit dem das Märli- Musical von Andrew Bond auf seiner Tournee in Glattfelden am 3.2.2018 halt machte. Auch dieses Mal wurde der Anlass zum grossen Erfolg. Die zahlreichen kleinen und grossen Zuschauer lauschten gespannt der bunten Vorstellung. Die farbigen Muffins, welche von fleissigen IG-Kultur-BäckerInnen gespendet worden waren, wurden in der Pause wacker konsumiert. Für Fans dieser Veranstaltung wird die Wartezeit bis zum nächsten Anlass so kurz wie noch nie. Schon am 28.10.2018 besucht uns die Crew von Andrew Bond mit ihrem neuen Programm in unserem Dorf.

Allen Mitgliedern der IG- Kultur, die sich aktiv oder passiv am Gelingen des Vereinsjahres beteiligt haben, sei an dieser Stelle ein grosses Dankeschön auszusprechen! Auch dem Vorstand sei gedankt, dessen Mitglieder sich mit ihrem grossen Engagement für den Verein eingesetzt haben und die unweigerlich zum erfolgreichen Verlauf der diversen Anlässen beigetragen haben.

### **Ausblick kommende Anlässe**

- IG- Kultur Fest Samstag 15.09.2018
- Andrew Bond Märli- Musical, Sonntag, 28.10.2018
- Weihnachtsmarkt